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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０２０２０１１１１１１１１年年年年２２２２月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「飛翔飛翔飛翔飛翔たとうたとうたとうたとう    ワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットをををを胸胸胸胸にににに」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは    フェイスフェイスフェイスフェイス to  to  to  to フェイスフェイスフェイスフェイス」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは楽楽楽楽しくしくしくしく    奉仕奉仕奉仕奉仕のののの心心心心もももも楽楽楽楽しくしくしくしく」」」」    

会会会会 長長長長  近藤 豊    副 会副 会副 会副 会 長長長長  小塚 英史   書書書書 記記記記  小林 滋記 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長  杉山 弘時   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
１１１１月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

８名 ７名 １ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会    

日 時：２月１０日（木）１８：４５～２０：４５ 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ 代官町会館３階会議室 

  渋谷中部部長（金沢クラブ）公式訪問 

 在名４クラブ合同例会「大オークション大会」 

今月は、部長公式訪問で、４クラブ合同のオークシ

ョンです。オークションに出品できるものを必ず 

持参して下さい。持参、購入ともにポイント制にな

っています。なお、今月はＴＯＦですので、食事は

ありません。出席連絡を南山ＹＭＣＡ中井主事に２

月７日（月）までに必ずしてください。 

 通常例会と時間が異なります。ご注意下さい。 

  

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：２月１７日（木）１９：００～２０：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 

議 題： １.３月例会立案 

２．次年度人事案 

３．その他    

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

  むしろ、愛に根差して真理を語り、あらゆる面で、頭であるキリストに向かって

成長していきます   

エフェソの信徒への手紙４章 １５節  

２２２２月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    
第第第第２２２２回中部回中部回中部回中部 EMCEMCEMCEMC 懇談会懇談会懇談会懇談会    

日 時：２月１９日（土）１４：００～１７：３０ 

場 所：三重ＹＭＣＡ（四日市） 

懇談会では、冒頭に新山主任と澁谷部長にお話を

いただき、以下について各クラブ発表、ディスカッ

ション、来期へ向けてのまとめと続けていきます。 

（１） ８月に行なわれた第１回ＥＭＣ懇談会の際

発表していただいた各クラブのＥＭＣ事業

に対する目標を振り返り、現在どの地点ま

でそれが達成できているか。 

（２） 今期の残りで目標を達成、または近づける

ために、クラブとしてどのように行動した

らよいか。また、達成できなかった場合は

申し送り事項として来期へどのように繋げ

るか。 

（３） ＥＭＣ懇談会、シンポで交わされた意見の

中で、自クラブで実践できることはないか。 

  

 懇談会終了後、懇親会も予定されています。 
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１１１１月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告    

日 時：１月１５日（土）１８：００～２０：００ 

場 所：八事「あかから屋」 

出 席：浅井、荒川、小林、小塚、近藤、杉山、 

森本、中井、  

ゲスト：熊沢、スタッフ４名、リーダー４名 

１月１５日（土）、毎年恒例の新年会が開かれま

した。ＹＭＣＡリーダー、スタッフ、ワイズメンと

南山ＹＭＣAに集うものがすべて一同に揃い、飲み、

食らい、騒ぎ、今年一年の活躍を誓い合いました。

今年は、ＹＭＣＡ,ワイズ共々ピョンピョン飛べる

ウサギ年にしたいものです。 

リーダーの皆さんのより強力な助けを借り、メイ

ンのフェローシップの充実など若々しいプログラ

ムを展開し、ＥＭＣに繋げたいものです。 

 

１１１１月第月第月第月第ニニニニ例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：１月２０日（木）１９：００～２０：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、小塚、近藤、森本、中井、 

１） ２月第一例会 ４クラブ合同オークション 

２） 半年報の件（各種納入金了解） 

３） 次期クラブ人事 次期会長浅井君に内定 

４） その他 

    

新年新年新年新年にににに思思思思うううう    

小林滋記 

 年末からマスコミを騒がせた「伊達直人」一応 

善行なので大きな声では言えないけど何か違う様 

に感じたのは私だけでしょうか、テレビ、新聞は 

今日は○○市でもと４７都道府県が全部埋まるま 

で煽り、バランスをとる為か長年に渡ってランド 

セルを送っている人を紹介したりして。多くのタ 

イガーマスクさんが今回限りでないこと願ってい 

ます。私は「大きなお芋採れたよ」の笑顔を見る 

ために今年も農作業がんばります。  

 

    

今年今年今年今年のののの抱負抱負抱負抱負    

小塚英史    

今年こそは「ランニング」を始めよう！ポッコリ 

おなかをスッキリさせるため、血糖値を少しでも下 

げるため、そしていつまでもビールを美味しく飲む 

ために！ 

シューズ、上下セットのウェア、すでに２ヵ月前 

には全ての準備は整ってる（^0^)/ しかし今冬の大 

寒波が行く手を阻む。健康のためには春を待って走 

り出す方が良いような気がする・・・・・。 

う～ん、やっぱりそんな気がする。  
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チャリティチャリティーランチャリティチャリティーランチャリティチャリティーランチャリティチャリティーランにににに参加参加参加参加してしてしてして    

ーランーランーランーランにににに参加参加参加参加してしてしてして    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４０周年を如何に持つかについては、昨年より色々議 
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＜今年の抱負＞ 

今年こそは「ランニング」を始めよう！ポッコリ 

おなかをスッキリさせるため、血糖値を少しでも下 

げるため、そしていつまでもビールを美味しく飲む 

ために！ 

シューズ、上下セットのウェア、すでに２ヵ月前 

には全ての準備は整ってる（^0^)/ しかし今冬の大 

寒波が行く手を阻む。健康のためには春を待って走 

り出す方が良いような気がする・・・・・。 

う～ん、やっぱりそんな気がする。 小塚 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１１２０１１２０１１２０１１～～～～２０１２２０１２２０１２２０１２中部役員中部役員中部役員中部役員・・・・事業主査事業主査事業主査事業主査・・・・会長会長会長会長    

 

部役員                         

役 職 氏名 クラブ名 

部 長 長谷川和宏 名古屋東海 

直前部長 澁谷洋太郎 金  沢 

次期部長 荒川文門 名古屋南山 

書 記 八木武志 名古屋東海 

会 計 松本勝 名古屋東海 

事務局長 浅野猛雄 名古屋東海 

監 事 大島孝三郎 名古屋プラザ 

代議員 澁谷洋太郎 金  沢 

代議員 長谷川和宏 名古屋東海 

連絡主事 東田美保 名古屋東海 

 

事業主査 

役職 氏名 クラブ名 

Y サ・ユース 深谷聡 名古屋 

地域奉仕・環境 坂口功祐 名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ 

ＥＭＣ 若松芳弘 四日市 

ファンド 鈴木和弘 名古屋東海 

交 流 伊藤仁信 金沢 

広 報 杉山弘時 名古屋南山 

メネット 浅野猛雄    名古屋東海 

 

クラブ会長 

クラブ名 会長名 

金沢 幸正一誠 

名古屋 渡辺真悟 

名古屋東海 柴田洋治郎 

名古屋南山 浅井昭和 

四日市 郷戸正光 

名古屋プラザ 大島孝三郎 

名古屋グランパス 服部庄三 

 津 千賀直道 

 

中部部会実行委員会 

実行委員長   橋爪良和   

副実行委員長  服部敏久 

 

南山南山南山南山ワイズワイズワイズワイズ新年会新年会新年会新年会におにおにおにお招招招招きいただいてきいただいてきいただいてきいただいて…………    

西野真希 

 毎年南山ＹＭＣＡのスタッフ・リーダーを新年会

にご招待くださりありがとうございます。今年もス

タッフ・リーダー・リーダーＯＧなど８名（なんと

みんな女性♡）がお招きいただきワイズの方と一緒に

楽しく会を過ごさせていただきました。乾杯のご挨

拶の後は、赤から鍋をはじめとするたくさんのお料

理がテーブルに乗り切らないほど！スタッフやリー

ダーは普段ゆっくりとお話しする機会が少ないワイ

ズメンの方々とたくさんのお話しをさせていただき

ました。私はプチヴェールという新しいお野菜のお

話しを近藤さんからお聞きしましたが、ちょうど２

日前に自宅で初めて食べておいしくて感動したお野

菜だったので色々と質問をしてしまいました。また

毎年恒例のじゃんけん大会では豪華景品をめぐっ

て、スタッフ・リーダーとも必死にじゃんけんに挑

みました。私はなんと一番になってしまい…他には

目もくれず一番大きなお酒の入った袋をいただきま

した！毎年楽しみにしている森本さんのユニバーサ

ルカレンダーもしっかりいただきました。（森本さん

からＹＭＣＡにいただいた折紙も私は大ファンで子

どもにまじって使わせていただいています）お酒に

隠れて入っていると浅井さんがおっしゃっていたギ

フト券の行方は結局わからないまま…。どこにお宝

は消えてしまったのでしょうか。とても楽しい時は

あっという間に終わり、外に出てみるとたくさんの

雪が。この雪が何十年かぶりの大雪となって名古屋

の街を銀世界に変えました。 

今年も南山ワイズメンズクラブの皆さまととも

に、スタッフ・リーダー（＆ＯＢＯＧ）が多くの楽

しい時が持てますように…今年もどうぞよろしくお

願いいたします。 
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ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース        

冬なので当たり前なのですが、ずっーと寒い日

が続きます。１月１６日の野外活動ではプログラ

ムが野外料理で水道が凍って溶かすのに苦労した

り、大雪の中歩いて帰ったりと愛知県では珍しい

状況となりました。また１７日は大雪警報が出で

幼稚園はお休み。でも「園庭で遊べませんかねぇ

…」という電話が幾本かかかってきました。「無理

ですが、駐車場で遊んでいる人はいますよ…」と

いう感じでした。こんな日は外で遊びたいですよ

ね。 

３学期も始まり、定例クラスは落ち着いて実施

しています。ＯｎｅＤａｙスキーも好調に集まっ

ています。リーダーが足りなくなるくらいでした。

雪の状態もこの寒さでばっちりです。きっと上手

になっています。 

また１月１５日には八事の「あかからや」南

山ワイズ主催の新年会におまねきいただいて、プ

レゼントもあり大いに盛り上がりました。でも「リ

ーダーが少ない!!」お叱りも受け、今年の目標は「リ

ーダー会を盛り上げる!!」ということになりまし

た。 

 

 

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    

    

No.  

 
１
／ 
15 
 
第
一
例
会 

 
1 
／ 
20 
 
第
二
例
会 

１ 浅井 昭和 ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ 

４ 小塚 英史 ○ ○ 

５ 近藤  豊 ○ ○ 

６ 杉山 弘時 ○  

７ 中井 信幸 ○ ○ 

８ 深尾 俊雄  ○ 

９ 森本 征夫 ○ ○ 

 

個人情報個人情報個人情報個人情報についてごについてごについてごについてご存知存知存知存知ですかですかですかですか？？？？        

 「個人情報」とは何か、ご存知でしょうか。各自

治体でそれぞれ言い回しは異なりますが、愛知県で

は、「住所、学歴、職歴、病歴、各種手当や年金の額、

試験の成績など個人に関する情報で、どこの誰のも

のか分かるもの」を個人情報と定義しています。 

 社会全体のデジタル化が進めば進むほど、大量の

個人情報が本人の知らないうちに利用・提供される

おそれや誤った情報の流通のおそれなど、プライバ

シーの侵害に対する不安感が生じてきます。 

 そのため、プライバシーなどの個人の権利利益が

侵害されることを防ぐため、行政機関や民間事業者

の方が個人情報を取り扱うためのルールが必要とな

ります。 

 最近では名簿等の流通も難しくなりましたね。 

    

初初初初めましてめましてめましてめまして    

初めまして、この度１月よりスタッフとなりまし

た土江理花（つちえ りか）です。 

出身地は島根の松江で、李白という日本酒が美味し

いところです。リーダー名は、出身地が島根という

ことで出雲大社から「いず」です。特技はサッカー

で、「キャプテン翼」にあこがれ小学生から大学生ま

で続けました。大学は、鹿児島の鹿屋体育大学へ通

いました。そこでは、体育と健康について学びまし

た。なかでも体育指導について深く学び、子どもに

身体を動かす楽しさを伝えたいと思い名古屋ＹＭＣ

Ａに就職しました。 

普段は南山ＹＭＣＡにて体操教室やサッカー教室

を指導させて頂いていますが、これからワイズの活

動やワイズの方も参加されるピースフルサンデーや

募金活動などの機会に、多くの方々と関われたらと

思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 


